

Peredaran Narkotika di Kecamatan Ujung Padang Marak, Ini Keterangan Warga

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIKINDONESIA.COM

Feb 7, 2025 - 14:34



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Anak se-usia remaja rentan terpengaruh pergaulan di lingkungan tempat tinggalnya, akibat maraknya penyalahgunaan dan peredaran narkoba jenis sabu. Namun, pihak APH terkesan tutup mata.

Masyarakat terutama kalangan orang tua yang memiliki anak se-usia remaja mengungkapkan, pengaruh narkoba mengancam masa depan generasi muda

dan pihak penegak hukum terkesan enggan meringkus pelakunya.

Informasi diperoleh, aktivitas bandar sabu bersama pengedarnya berada di Lingkungan II dan IX, Kelurahan Ujung Padang, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun, Kamis (06/02/2025), sekira pukul 10.30 WIB.

"Bandar sabu bernama "Rudi alias si Kundil" berada di Lingkungan IX dan pengedar sabu "si Bardos" lokasinya di Lingkungan II yang melibatkan anak se-usia remaja di sekitarnya," ungkap warga setempat selaku nara sumber.

Bahkan, menurut nara sumber selanjutnya, warga bersama sejumlah tokoh masyarakat telah bermusyawarah dan juga sepakat menyurati pihak Kepolisian serta melaporkan kondisi darurat narkoba.

"Tokoh masyarakat bersama Pemerintah Kelurahan Ujung Padang dalam satu pertemuan telah sepakat untuk melaporkan dan menyurati Komosi III DPR RI, Kompolnas dan Kapolri serta Kapolda Sumut tentang maraknya peredaran narkoba," beber warga setempat.

Kemudian, warga mengharapkan, pihak BNN Kabupaten Simalungun bersama pihak Kepolisian serius memberantas peredaran narkoba dan menindak tegas pelakunya sesuai dengan hukum yang berlaku.



"Sebagai orang tua yang memiliki anak se-usia remaja saat ini merasakan keresahan dan ketakutan terhadap pengaruh narkoba. Bahkan, pengedar telah menyediakan paket sabu seharga Rp 20 Ribu," sebut warga setempat dengan suara lirih.

Hingga berita ini dilansir kepada publik, Kapolres Simalungun AKBP Choky S Meliala maupun Kepala BNN Kabupaten Simalungun AKBP Suhana Sinaga belum berkenan merespon dan menyampaikan tanggapannya terkait keresahan

warga di Kecamatan Ujung Padang.

Sebelumnya, telah diberitakan terkait pihak Polsek Bosar Maligas berkoordinasi dengan Kepala Lingkungan IX Kelurahan Ujung Padang telah melakukan penggrebekan dan pengeledahan di rumah R Alias Kundil.

Informasi dihimpun, dilansir dari pemberitaan media online menarasikan sejumlah nama dan domisilinya yang dituding pelaku peredaran narkoba jenis sabu dan tak terkecuali, pria berinisial RA alias Kundil di wilayah hukum Polsek Bosar Maligas.

Hal ini merupakan atensi dan personel Polsek Bosar Maligas, melakukan penyelidikan dan mendatangi rumah RA alias Kundil di Lingkungan IX, Teladan Metro, Kelurahan Ujung Padang, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun, Senin (23/12/2024), sekira pukul 21.00 WIB.

Kapolsek Bosar Maligas IPTU Sonni G Silalahi, S.H., dalam laporan tertulis menyampaikan, operasi yang dipimpinnya tersebut dalam rangka merespon informasi dari masyarakat, sekaligus pemberitaan media online tentang maraknya peredaran narkoba.



"Personel Polsek Bosar Maligas melakukan penggrebekan di Lingkungan IX Teladan Metro, Kelurahan Ujung Padang, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun," sebut Kapolsek Bosar Maligas.

Setibanya, di kediaman RA alias Kundil, lebih lanjut Kapolsek Bosar Maligas menerangkan, aktivitas tim yang dipimpinnya, didampingi Kepala Lingkungan setempat dan turut menyaksikan, petugas melakukan pengeledahan.

"Kanit Reskrim bersama Kepling setempat dan personel Polsek Bosar Maligas melakukan penggeledahan secara menyeluruh di lokasi tersebut dan tidak ditemukan barang bukti narkoba," jelas IPTU Sonny.

Selanjutnya, Kapolsek IPTU Sonny memanfaatkan momentum tersebut dengan menyampaikan, arahan dan pesan kamtibmas kepada warga setempat. Ia juga menyampaikan himbauan, agar waspada terhadap bahaya penyalahgunaan narkoba.

"Jangan ragu, melaporkan ke pihak kepolisian jika mengetahui adanya aktivitas peredaran atau penyalahgunaan narkoba di lingkungan kita. Partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam upaya pemberantasan narkoba," imbuh Kapolsek.

Seterusnya, Kasi Humas Polres Simalungun AKP Verry Purba menegaskan, penggrebekan tersebut dilakukan di kediaman seorang pria berinisial RA alias Kundil, dituding terlibat dalam jaringan peredaran narkoba di wilayah tersebut.



"Tim operasi yang terdiri dari Kapolsek Bosar Maligas, Kanit Reskrim, dan beberapa personel Polsek Bosar Maligas melakukan penggeledahan menyeluruh di lokasi tersebut," tegas AKP Verry.

Sebelumnya, petugas menghubungi Kepala Lingkungan setempat dan berkoordinasi, agar Kepala Lingkungan setempat turut serta menyaksikan petugas melakukan pemeriksaan di seluruh bagian rumah, termasuk kamar dan ruangan dapur.

"Meskipun target operasi ditemukan berada di dalam rumah, namun dari hasil penggeledahan tidak ditemukan barang bukti narkoba," terang AKP Verry Purba.

Dalam siaran pers secara tertulis, AKP Verry menambahkan, jajarannya berkomitmen dalam melakukan pengawasan dan juga melaksanakan kegiatan seperti ini di wilayah hukum Polres Simalungun, dengan masyarakat bersinergi menciptakan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba.

"Masyarakat diharapkan dapat terus memberikan informasi dan bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam upaya menciptakan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba," tutup AKP Verry melalui pesan percakapan WAG Humas Polres Simalungun, Selasa (24/12/2024), sekira pukul 14.18 WIB. (rel)